

FDP Kronberg im Taunus

## **FDP FORDERUNG ERFÜLLT – ERNEUERUNG DER AMPELANLAGE AM SODENER STOCK**

05.08.2020

---

Kronberg - Noch im August 2020 soll die Ausschreibung für die Erneuerung der Ampel am Sodener Stock erfolgen. Dieses wurde von Stefan Hodes, Sprecher von Hessen Mobil gegenüber der Taunuszeitung bestätigt.

Es geht hierbei um die technische Aufrüstung der Ampelanlage Sodener Strasse Richtung Frankfurter Strasse, um durch eine optimierte Ampelschaltung Staus in den Stoßzeiten zu verhindern. Die Umsetzung wird durch Hessen Mobil für Ende 2020 angestrebt.

Im September 2019 wurde im Zusammenhang mit der Planung des P+R Parkhauses Kronberg Süd im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt die durch die Stadt Kronberg beauftragte Verkehrsstudie vorgestellt. Da in dieser Studie des Planungsbüros R+T Verkehrsplanung GmbH von der Möglichkeit einer Optimierung der Ampelschaltung im Zusammenhang mit dem diskutierten Bau des P+R Parkhauses Kronberg Süde berichtet wurde, hat die FDP im März 2020 im Rahmen eines Dringlichkeitsantrages die Stadt Kronberg gebeten, mit der Optimierung nicht erst bis zu einem möglichen Bau des Parkhauses zu warten, sondern umgehend Maßnahmen einzuleiten, um die Ampelschaltung am Sodener Stock schnellstmöglich zu verbessern.

*"Wir freuen uns, dass die Verkehrssituation während der morgendlichen Stoßzeiten für Kronberger Bürger aufgrund unseres Antrages verbessert werden kann"* sagt Holger Grupe, Vorsitzender der FDP Kronberg und Mitglied im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt.

Meldung zu dem Dringlichkeitsantrag der FDP

[Ampel am Sodener Stock wird noch 2020 erneuert – „Tägliches Ärgernis“, in: Frankfurter Neue Presse vom 10. März 2020](#)

---